



2 2025年20一下 2 2



長いお正月休みを終え、久しぶりにこども園に登園してきた子どもたち。久しぶりにお友だちや先 生に会え、嬉しそうにお休みの日の出来事を話しながら遊んでいます。みんなで「あけましておめで とうございます!」「今年もよろしくお願いします!」と元気いっぱいに新年の挨拶をして、たんぽ **ぽ組の 2025 年がスタートしました! 今年度も残り3 か月となりましたが、一日一日を元気に過ご** していきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。





お正月休み 何をして過ごしたか 楽しかったこと



うまい棒7本も取ったよ





サークルタイムを重ねるごとに、 自分の思いを言葉にして伝える事が 上手になってきました。お休みの出 来事を思い出しながら話したり、今 年頑張りたいことを言ったり、一人 一人しっかりと話すことが出来まし たよ!どんなことを話したか子ども たちに聞いてみて下さい。

毎日のように子どもたちから「今日もしたい!」とリクエストがあるくらい盛り上がっている遊び

があるので紹介します♪

保育室内に隠した自分の マークを探します。



7111一明代又分明



フルーツだけでなく、色 んなバージョンで楽しん でいます。



じゅんけん列車

ないなぁ…

友だちとペアでじゃんけんをし、負けた人は 勝った人の後ろに繋がっていきます。







様々な集団遊びを通 して、友だちと一緒に 遊ぶ楽しさを味わって います。「また遊びたい な」「お友だちと一緒に 遊ぶのって楽しいね」 という思いを持って、 色々な遊びを楽しんで いきたいです。